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学 会 の 変 革 期 を 迎 え て

小泉首相が

に揺れる時代

行

を

いる。時代の流

政改革を打ち出して以来

迎えている。最近では日

れを感じる。本学会の第

総

，多方面で枠組みの変更，

本プロ野球界も旧態依然か

一回総会が高坂会長のもと
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新組織の誕生と改革の波

らの脱皮を図ろうとして

京都で開催されてから四

半世紀を迎え

進まなくては

る。課題とし

催を目指して

あたって解決

かわりなく開

あることに代

よ

生

て

検

す

催

検査FDG PET

うとしている。今まで積

き残れない。 年宣言2000

，以前からの懸案事項で

討を始める。学会の会計

べき問題が山積みである

できる体制作りが必要と

わりはない。今年 月に8 医

が注目される中で PET に

み重ねてきた実績のもとに

にある将来構想に向かって

ある 核医学会との共同開

年度，参加登録費，本学会

。新たに総会開催委員会

考えている。核医学会にと

療法施行規則の一部改

（

正

よるがん検診センターが

さらなる飛躍をめざして

実践する時期を迎えてい

催 について 年後の開2

の開催分担金など開催に

仮）を設けて開催地にか

っても同様の懸案事項で

があった。この改正は

全国各地で開設されつつ

ある。健康診

することにな

先進国でPET

なった時に
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知度を上げる

断

専

け

絶

つぎに中間法

のなかに 検査が組PET

る。また，職業被 ，公

はどのように対処してい

門の知識を有する放射線

られている。本学会が以

好の機会が訪れたことに

み

衆

人化の動きも話題となっ

入れられるとなると国民

被 を抑制するためと

るのだろうか。FDG PE

技師 の語句が掲載された

前より行なっている専門技

なる。

理

T

ているが学会にとってどの

の医療被 がさらに増加

解している。とは言え

検査が一部保険適応に

。今回の改正でも PET

術者認定制度が社会的認

ような利益をもたらすの

か検討する必

を先頭に積極

お願いします

要

的

。

がある。社会環境の変化

な活動をして会員にとっ

が早く展開してゆく現在，

て魅力ある学会を目指しま

本学会も福喜多新学会長

すので皆様方のご協力を
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